

Spieltag 1

AK30 Herrenmannschaft

Erfolgreicher Saisonstart der AK 30 Herren

Nach dem wenig überraschenden Abstieg aus der Klasse B (bis auf ein paar seltene Ausnahmen hatten nur wir zweistellige Handicaps dabei) starteten wir leicht verändert in die Saison 2025. Da Ralf aufgrund von anhaltenden Rückenproblemen leider eine Golfpause einlegen muss, ist seit dieser Saison Jörn unser neuer Captain. Zudem verstärken Alex und Daniel nun das Team.

Der erste Spieltag stand für unsere sechs Spieler, die von vier Caddies unterstützt wurden, beim HSV Golf auf der Anlage des GC Gut Haseldorf an. Auf diesem schwierigen Platz, mit sehr schmalen Bahnen, harten Fairways und viel Wasser, konnten wir für diese Bedingungen und mit zwei Gewitter-Unterbrechungen relativ solide Ergebnisse erzielen. Gordon (86) und Torsten (89) blieben dabei unter 90, Jörn (90), René (92) und Alex (95) brauchten nur ein paar Schläge mehr. Damit belegten wir am Ende mit neun Schlägen vor Wulfsmühle einen guten zweiten Platz.

Der GC Am Sachsenwald wird mit bereits 33 Schlägen Vorsprung wohl ziemlich sicher wieder aufsteigen, sodass wir mit den anderen Teams um die Plätze dahinter und gegen den Abstieg kämpfen werden. Nach diesem ersten Spieltag können wir die Liga nun aber besser einschätzen und wollen unseren aktuellen zweiten Platz auch am Ende der Saison belegen.

